



Nexus Aventures

Newsletter

Week-end du 25 au 27 juillet 2015
Week-end sarthois



Notre week-end commence avec le rendez-vous au restaurant Renaissance, pour des retrouvailles autour d'un bon repas !

Non loin de là, nous allons visiter le château du Lude, d'abord forteresse médiévale puis devenue à la Renaissance une demeure de plaisance. Avec ses quatre façades chacune de style différent, le Lude est une illustration de l'évolution de l'architecture française. Dans les mains de la même famille depuis 250 ans, le château est une demeure privée et habitée. Nous visitons les souterrains, le grenier à blé, les anciennes cuisines et les jardins aux styles variés, transformés successivement en fonction de l'évolution de la mode des jardins.



Direction la Brunetière pour l'installation des tentes des nouveaux campeurs sous l'œil amusé de Pluton, notre ami cheval : différentes formes, différents types de montage plus ou moins compliqués et solides !





Nexus Aventures

Newsletter
Week-end du 25 au 27 juillet 2015
Week-end sarthois



Pendant que certains se détendent au soleil confortablement installés, d'autres jouent au ping pong, et Etienne prépare le feu avec des poulets à la broche. Nous dînons dehors et finissons autour du feu pour une grillade de chamallows. Pendant la nuit, du côté des campeurs, des ronflements se font entendre, mais chut ! On ne dira pas qui !



Nous sommes accueillis au petit déjeuner avec des brioches et croissants faits par Robin, le fils de Fabi et Etienne et des confitures maisons. Miam ! Le temps n'est pas au beau fixe, entre averses et soleil, mais on essaye de passer entre les gouttes !



Commence l'initiation au cheval avec Marius, Ithaque, Réglisse, Pluton ou, pour les enfants, la balade à dos de poney avec Caramel... et Marion (??). Cela passe d'abord par



Nexus Aventures

Newsletter

Week-end du 25 au 27 juillet 2015
Week-end sarthois

des soins qui permettent à chaque cavalier de prendre contact avec son cheval. Brossage, massage et même coupe personnalisée pour Ithaque « Barbie », certains chevaux sont en train de somnoler, ils sont détendus... Il faut d'abord grimper sur l'animal ! Après quelques explications sur le guidage, c'est parti pour la balade ! Certains ont une certaine appréhension avant de monter à cheval, mais grâce à l'attention d'Étienne, tout se passe bien ! Les chevaux essayent de manger çà et là dans les bois, les gourmands !



Pendant ce temps dans la cuisine... L'atelier de confection animé par Fabi permet de préparer tarte aux myrtilles, confiture aux myrtilles, glace aux myrtilles... D'autres jouent aux quilles, aux palets ou au badminton ou cueillent des... myrtilles ! Certains les mangent plus qu'ils ne cueillent d'ailleurs !





Newsletter
Week-end du 25 au 27 juillet 2015
Week-end sarthois



Le soir, on dîne à l'Auberge des Isles avec notre amie serveuse et son humour décapant ! Au retour, c'est parti pour des parties de babyfoot endiablées et interminables jusque tard dans la nuit !



Le lendemain, on profite de la matinée pour se balader autour de la ferme, avant de revenir fabriquer des pizzas. Pour les ingrédients au choix : champignons, oignons, tomate, mozzarella, poivrons, lardons, et olives pour la touche finale, chacun agrmente sa pizza des ingrédients de son choix et hop, au four ! On finit par la dégustation des glaces maison à la myrtille.





Nexus Aventures

Newsletter

Week-end du 25 au 27 juillet 2015
Week-end sarthois

On a pris du retard pour la visite du moulin, heureusement nous avons droit à une super visite guidée, tout d'abord dans le musée « du blé au pain » où nous découvrons les outils de la moisson, de la meunerie et de la boulangerie. Nous entrons ensuite en plein cœur du moulin où on nous explique le parcours du grain de blé à travers les différentes étapes, nettoyage au mouilleur, broyage, avant d'arriver dans la chambre à farine, le tout sur 3 étages. La roue à aubes installée sur le Loir est le seul moteur de ce moulin hydraulique du 16^{ème} siècle et fait fonctionner toutes les machines, même la machine à coudre ! Ensuite on flâne dans le jardin de plantes aromatiques et de céréales, et le jardin-conservatoire de blés anciens. Il est temps de rentrer...



Un grand merci à Fabi, Etienne et leurs enfants, ainsi que Sébastien et Corinne pour leur sympathie, leur disponibilité et toutes les petites attentions qui ont fait de ce week-end un événement convivial et chaleureux ! Merci également à France et Didier pour nous avoir proposé ce week-end pour découvrir ce coin de Sarthe où nous avons passé d'excellents moments !

